

けやき



下黒瀬小学校の
ホームページは
こちらから

学校教育目標 **かしこく やさしく たくましく ~社会に出て通じる力の育成~**
 めざす子ども像 **★進んで学び合う子ども ★自分も人も大切に子ども**
★何事も最後までねばり強くやり抜く子ども

運動会

5月25日(土)に運動会を行いました。好天に恵まれ、子ども達は「徒競走」「団体競技」「表現運動」のそれぞれの種目を元気いっぱい競技・演技することができました。今年のテーマは「一人一人が全力を出し切って、感動を生み出そう」でした。テーマの通り、「徒競走」では、ゴールまで全力で走りぬきました。全員がゴールするまで観客の皆さんが温かい拍手をしてくださり心強い応援になりました。「団体競技」では、友達と励まし合いながら各チーム力を合わせて戦いました。「表現運動」では、より高い完成度を目指して練習を積み重ねました。本番では練習の成果を発揮して最高の演技を見ていただくことができました。観客の皆さんの大きな拍手で子ども達の達成感もさらに大きくなりました。また、6年生は係の仕事も責任をもって果たすことができました。おかげでスムーズに進行できました。

運動会前に運動場の草刈りや道路の掃除をしてくださった地域の方、運動会終了後に片づけを手伝ってくださった保護者の方や卒業生の皆さん、大変ありがとうございました。心から感謝申し上げます。



なかよし たまいれ 大好き

素早く玉を拾って、かごをめがけて投げました。



one team

～みんなて勝利を引き寄せよう～
1本の綱で全員の心をつなぎ、かっぱい引っ張りました。



大空へジャンプ

友達と支え合いながら最高記録を目指して跳びました。



ツバメ 2024

～ひろがれ!いろとりどり～

旗を大きく振って、ツバメになりきって踊りました。



みんなて☆よさこいソーラン

綱を引く姿や波の動きなど全身で表現しました。



輝

～届け!我らの“ナハトムジーク”～
改善点を話し合い、よりよい表現になるよう工夫しました。

修学旅行(6年生)

6月7日(金)～8日(土)に6年生が修学旅行へ行ってきました。1日目は、秋芳洞、秋吉台サファリパーク、萩焼絵付け体験、2日目は松陰神社、海響館と山口県の各所を巡りました。秋芳洞では自然の偉大さに驚いていました。サファリパークでは野生動物を間近で見ることができ、とても喜んでいました。絵付け体験では、あらかじめ考えていた下絵を見ながらオリジナルの絵を描きました。世界に一つだけの作品になりました。松陰神社では、常に前向きで向上心旺盛な吉田松陰の生き様に触れることができました。海響館ではイルカショーや買い物を楽しみました。

観光地での学びはもちろん、時間を守ったり黙って集合したりするなどの団体行動のルール、気持ちの良いあいさつや周りの方に気を配るなどの社会のマナー、班行動で友達と協力することなどを学ぶこともできました。6年生には、修学旅行で学んだことをこれからの生活に生かしてほしいと思います。



田植え(5年生)

6月13日(木)に5年生が田植えを行いました。米作りボランティアの方に苗の植え方を教えていただき、横列に並び順番に植えていきました。泥の中に素足で入る経験が初めての子どもも多く初めは不安そうでしたが、だんだん慣れていった様子でした。これから米作りを通して、社会科の学習や総合的な学習の時間の探究活動を進めていきます。

お手伝いいただいた米作りボランティアの方々、保護者の皆様ありがとうございました。



美しい下黒瀬(4年生)

6月4日(火)、4年生がホタルの保護活動をされている岩城さんのお話を聞きました。4年生は総合的な学習の時間で「美しい下黒瀬」をテーマに、下黒瀬の自然について学んでいます。岩城さんからは、ホタルの生態や種類などを教えていただきました。そして、残念なことに、昔はたくさんいたホタルが今はとても少なくなっていることも知りました。また、6月12日(水)には、イラスケ川の様子を観察に行き、ホタルやカワニナが生息しやすい場所を見つけました。少しでもホタルが増えるように、ホタルのエサになるカワニナを育てています。カワニナを増やし、川に戻すことでホタルを増やしたいと考えている子ども達です。



プールそうじ

6月3日(月)5年生と6年生がプールそうじをしました。5年生は、プールサイドや更衣室などを、6年生はプールの中をきれいにしました。今年の夏からの1年分の汚れを落とすのは大変でしたが、友達と協力して最後までがんばりました。おかげで今年も気持ちよく水泳学習ができます。



委員会活動

学校では、5・6年生が7つの委員会に分かれて学校生活をより良いものにするために活動しています。学校のリーダー、サブリーダーとして責任をもって取り組んでいます。

企画委員会	より良い学校にし、みんなが楽しめる、仲が深まるような企画を考えています。
生活安全委員会	みんなが安心・安全に過ごせるように、あいさつ運動などに取り組んでいます。
放送委員会	明るく笑顔で楽しく過ごせる学校にするために朝と昼の放送をしています。はっきり聞こえるように気を付けています。
体育委員会	みんなが安全に遊べるように工夫しています。遊び方を呼びかける放送やグラウンド整備をしています。
保健給食委員会	みんなが健康に過ごせるように生活リズムを整える活動をしています。
美化・生き物委員会	きれいでみんなが気持ちよく過ごせる学校にするために、そうじの音楽、水やり、エサやり、草抜きをしています。
図書委員会	みんなに本を好きになってもらい、たくさんの本を借りてもらうために活動しています。

学校支援ボランティア

先月号で紹介しましたが、5月2日の下黒瀬ウォークにはたくさんのボランティアの方が来てくださいました。お手伝いいただいた方々からの感想をご紹介します。

○子ども達が楽しそうに過ごしている姿を見ることができてこちらも楽しい気持ちになりました。

○6年生が1年生の手を取り、リードしてあげている姿がとてもほっこりしました。

○「よろしくお願いします」「ありがとうございました」のあいさつが元気にできていました。

○時間が空いた時に行き来する子ども達を見ることができたり、他の保護者の方達と交流を図ったりしていろいろな体験ができ、お手伝いできてよかったです。

○地域を知る良いきっかけになったと思います。地域の方々、車を運転中の方々、皆様温かく見守っておられました。

○学校の行事のお手伝いができ、とてもうれしく思い、こちらも楽しませてもらいました。子ども達がいさつをしてくれ気持ちよかったです。また、機会があれば参加したいと思います。

その他、行事の改善点等のご意見もいただきました。来年度へ向けてより良い行事にしていきたいと思ひます。

これからも、学校支援ボランティアは随時募集しています。図画工作科の木工作業や家庭科の裁縫、校外学習など、子ども達の補助や安全確保にご協力いただけるとうれしいです。また、参観日とは違う子ども達の様子を見ていただける良い機会にもなると思います。ご興味がある方は学校(教頭 湊)までご連絡ください。